

ABEL AGÜERO
ALFREDO KOIHN LONCARICA
UBA, Buenos Aires

**Reflexiones sobre el problema de la enseñanza
de la Historia de la Medicina en la Argentina**

Se trata puntualizar los problemas más frecuentes y/o importante en la enseñanza de la Historia de la Medicina en nuestro país.

Se capitaliza la experiencia de la enseñanza de la materia en la Facultad de Medicina de la UBA y de la Historia de la Ciencia en UBA, UM y UMSA.

Las reflexiones surgen de una enseñanza preferentemente destinada al post-grado y dedicad a profesionales de las Ciencias de la Salud.

Se discute el frecuente cuestionamiento de la utilidad de la materia y se formulan consideraciones sobre la finalidad de la misma a la luz del estado actual de la pedagogía médica.

Se plantean los problemas de la enseñanza y del aprendizaje, distinguiendo los nacionales de los universales.